

Aulia Untari Intan Wulandari, S.Psi. (91347001). **Penyusunan Modul Penerimaan Diri Pada Wanita Dewasa Yang Terinfeksi *Human Immunodeficiency Virus (HIV)***. Tesis Sarjana Strata II. Surabaya: Program Pascasarjana Magister Psikologi Profesi Universitas Surabaya (2015).

INTISARI

Tujuan penelitian ini adalah untuk melihat kebutuhan dari wanita dewasa yang terinfeksi HIV, faktor-faktor dalam penerimaan diri dan faktor eksternal yang memengaruhi penerimaan diri. Pada penelitian ini menggunakan paradigma interpretif. Pada tahap asesmen berupa analisis kebutuhan dan penyusunan modul menggunakan data kualitatif sedangkan pada tahap sosialisasi berupa evaluasi modul menggunakan data kuantitatif. Partisipan dalam penelitian ini tiga orang wanita dewasa yang terinfeksi HIV kurang dari 3 tahun. Dari hasil asesmen didapatkan data bahwa faktor-faktor penerimaan diri meliputi konsep diri, kepribadian tangguh, kematangan emosi, kemampuan menghadapi masalah, penguatan diri dan kualitas religiusitas. Dari sisi eksternal diperoleh faktor yang memengaruhi yakni dukungan sosial. Hal yang dibutuhkan oleh wanita dewasa yang terinfeksi HIV dalam proses penerimaan diri selain faktor-faktor tersebut juga adanya informasi tentang HIV/AIDS. Berdasarkan kebutuhan wanita dewasa yang terinfeksi HIV tersebut, peneliti menyusun modul "*The Purpose of Our Life is To Be Happy: Suatu Perjalanan Hidup Sebagai Proses Penerimaan Diri Wanita Dewasa yang Terinfeksi HIV*". Modul ini disusun berdasarkan kebutuhan dari wanita dewasa yang terinfeksi HIV yang terdiri dari faktor-faktor penerimaan diri dan faktor eksternal yang memengaruhi penerimaan diri dilengkapi dengan latihan maupun tips-tips. Dari hasil proses diseminasi dan sosialisasi, modul dinilai positif dari segi penampilan, materi, implementasi, serta modul juga dapat menjawab salah satu permasalahan dari wanita dewasa yang terinfeksi HIV sehingga dapat digunakan sebagai sarana yang membantu wanita dewasa yang terinfeksi HIV dalam proses penerimaan diri yang berujung pada kebahagiaan dalam hidup.

Kata Kunci: Penerimaan Diri, Modul, Wanita yang Terinfeksi HIV.